

## **Hofübergabe und Neueröffnung im Weingut KMH Weine**

Zur Hofübergabe und Neueröffnung lud die Familie Heilemann alle Interessierten Bürgerinnen und Bürger ins Kauber Blüchertal ein. Die Familie Heilemann übernahm jetzt endgültig, nachdem bereits vor drei Jahren der erste Weinberg bewirtschaftet wurde, das alteingesessene Bio-Weingut Hillesheim in Kaub. Zum Konzept der Jungwinzer gehört ein umweltfreundlicher Weinbau, der auf schädliche Chemikalien und Maschinen verzichtet. Die Naturweine entstehen durch schonende Methoden wie Handlese und Spontangärung. Es werden vitale Rebsorten gepflanzt und damit Diversität gefördert, um mitzuhelfen die einzigartige Kulturlandschaft zu bewahren. Die Stadtverwaltung Kaub mit dem gesamten Stadtrat, sowie die Verwaltung der Verbandsgemeinde Loreley, wünschen der Familie Heilemann viel Erfolg bei der Umsetzung ihres Konzeptes und bieten dafür jegliche Unterstützung an.

Auf dem Foto von links nach rechts das Ehepaar Heilemann, Ehepaar Hillesheim, Stadtbürgermeister Bernd Vogt und der Beigeordnete der Verbandsgemeinde Loreley Klaus Jacobi.

